

Le processus électif du prélat commence par la réunion du Conseil central de l'Opus Dei

Le processus prévu pour l'élection et la nomination du prélat de l'Opus Dei a commencé ce matin, par la première réunion plénière du Conseil pour les femmes de la prélature, appelé Conseil central. Ce processus d'élection se termine par la confirmation et nomination du nouveau prélat par le Saint Père.

21 jan. 2017

Rome, 21 janvier 2017.

La première journée a commencé par la Messe votive du Saint Esprit, dans l'église prélatice de Sainte Marie de la Paix, pour mettre le travail de ces journées sous sa protection.

Le vicaire auxiliaire de la prélatrice, mgr Fernando Ocariz, a expliqué pendant l'homélie qu' « une nouvelle page de l'histoire de l'Opus Dei s'ouvre. Le Saint Esprit est l'acteur principal de cette histoire : c'est Lui qui infuse la charité dans nos cœurs et nous comble de joie ».

« Nous demandons au Saint Esprit qu'Il accompagne le nouveau Père, afin qu'il guide l'Œuvre avec une fidélité totale envers l'Église et

l'esprit transmis par saint Josémaria
» a-t-il poursuivi.

Chaque membre du Conseil central a fait une proposition avec le nom ou les noms du ou des prêtres congressistes qu'il estime être le plus apte pour assumer la charge de prélat.

Lors d'une interview récente, Isabel Sanchez (Secrétaire centrale de ce Conseil) expliquait : « Le Conseil fera tout son possible pour suivre et appuyer le nouveau Prélat, cela ne fait aucun doute. De plus, ce sera une joie de continuer à travailler avec tant d'autres institutions de l'Église à la suite du Pape François, pour annoncer le message de l'Évangile partout, en bonne intelligence avec tous, dans le respect, le désir de rendre service, et par un travail honnête. »

194 fidèles de l'Opus Dei participent à ce processus : la réunion plénière

du Conseil central et le congrès électif. Parmi eux : 94 prêtres et 100 laïcs. Ces personnes ont 32 ans au moins et font partie de la Prélature depuis au moins 9 ans. Ils sont nommés parmi les fidèles des divers pays où l'Opus Dei développe son travail pastoral.

Plus d'informations sur le congrès électif

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/le-processus-
electif-du-prelat-commence-par-la-
reunion-du-conseil-central-de-lopus-dei/](https://opusdei.org/fr-cm/article/le-processus-electif-du-prelat-commence-par-la-reunion-du-conseil-central-de-lopus-dei/)
(3 avr. 2025)